

РОССИЙСКИЙ МОРСКОЙ РЕГИСТР СУДОХОДСТВА

9.6.7

СИСТЕМА ДОБРОВОЛЬНОЙ СЕРТИФИКАЦИИ РОССИЙСКОГО РЕГИСТРА РОСС RU.B1869.04СУ02

СЕРТИФИКАТ

СООТВЕТСТВИЯ СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента

Общества с ограниченной ответственностью «Северо-Каспийский Центр»

Юридический адрес: Россия, 414014, г. Астрахань, ул. Набережная Приволжского залива, стр.14, помещение 40

Фактический адрес: Россия, 414014, г. Астрахань, ул. Набережная Приволжского залива, стр.14, помещение 40

сертифицирована ФАУ «Российский морской регистр судоходства» на соответствие требованиям

ISO 9001:2015

Система менеджмента распространяется на дополнительное образование в области морского и речного транспорта

Неприменимые требования стандарта к системе менеджмента: нет

Сертификат № 23.018.412

Система менеджмента сертифицирована с 2020 г.

Сертификат выдан 14 июля 2023

Сертификат действителен 14 июля 2026



С.А. Куликов



РС

Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации, изложенных в НД № 2-070101-008 и расположенных на официальном Интернет-сайте РС www.rs-class.org

ФАУ «Российский морской регистр судоходства»

Россия, 191186, г. Санкт-Петербург, Дворцовая наб., д.8

RUSSIAN MARITIME REGISTER OF SHIPPING

9.6.7 En

THE VOLUNTARY CERTIFICATION SYSTEM OF REGISTER OF SHIPPING POCC RU. B1869.04CY02

CERTIFICATE
OF MANAGEMENT SYSTEM CONFORMITY

This is to certify that the Management System of

Limited Liability Company "North-Caspian Center"

Legal address: room 40, building 14, Naberezhnaya Privolzhskogo Zatona str., Astrakhan, Russia, 414014

Actual address: room 40, building 14, Naberezhnaya Privolzhskogo Zatona str., Astrakhan, Russia, 414014

has been certified by FAI "Russian Maritime Register of Shipping" in accordance with the requirements of

ISO 9001:2015

The Management System is applicable to sea and river transport additional education.

Not applicable requirements of the standard to the management system: none

Certificate № **23.018.412**

Management system certified since 2020

The certificate is issued on 14 July, 2023

The certificate is valid until 14 July, 2026



Authorized person

S Kulikov



RS

The certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled. Conditions of certification are laid down in ND № 2-070101-008 and are located on official RS website www.rs-class.org

FAI «Russian Maritime Register of Shipping»

8, Dvortsovaya Embankment, St. Petersburg, 191186, Russia